

Entre los días 20 y 26 de octubre de este año se coordinó un Programa de Actividades de difusión y capacitación de la ETS, por un grupo integrado por agrupaciones gremiales como la Asociación de Químicos y el Sindicato Médico, instituciones académicas como la Facultad de Medicina y la Facultad de Química de la Universidad de la República (UDELAR) e instituciones estatales como en Fondo Nacional de Recursos (FNR) y la División Evaluación Sanitaria del Ministerio de Salud Pública (MSP) con el apoyo de OPS.

Se contó con la participación de la QF Graciela Luraschi de la Universidad Maimónides de Argentina, la Dra. Jerusa Leyenoff del Instituto de Avaliação de Tecnologia em Saúde (IATS) y la Dra. Laura Sampietro del Hospital Clinic de Barcelona, de amplia trayectoria internacional en ETS.

Del Programa, que fue evaluado muy favorablemente por los distintos participantes, destacamos: la realización de un Curso de ETS, en el que asistieron 100 personas seleccionadas de distintas profesiones vinculadas a la temática, un Taller con los equipos técnicos del MSP y el FNR, una Conferencia de la Dra. Sampietro a gestores de salud sobre la ETS en hospitales y una Mesa Redonda en la UDELAR “El papel de la ETS en la Equidad, Calidad y sostenibilidad de los Sistemas de Salud”.

Cabe destacar que este Programa coincidió con una amplia y controvertida discusión del tema en los medios de comunicación a propósito de varios casos de judicialización, concomitantemente con la discusión en el Parlamento de varios artículos de Ley que proponen la metodología de ETS explícitamente para la incorporación de prestaciones a la cobertura del Sistema Nacional Integrado de Salud. De aprobarse en los próximos días la misma, se le estaría dando fuerza de Ley a la reglamentación actual existente sobre ETS.